
九龍靈糧堂幼稚園
第十六屆家校合作會會訊

上午高班仁愛組陳奕妤家長 陳俊聲（主席）
    大家好，我是第十六屆家校會主席。在這個不知

疫情何時消退的時間，校方與我們一眾委員一直緊密

合作，商討籌備各種活動的可能性，大家亦很踴躍地

探討各種替代活動的可能性。在此我向各位委員深表

謝意。

    展望將來，希望九龍靈糧堂幼稚園的各位家長和

小朋友都身體健康，生活愉快。

下午低班恩慈組馮子妮家長 甄保慧（書記）
    家校會以往舉辦的精彩活動，今年都因疫情影響
關係都無法如期舉行為孩子留下美好的童年回憶。只
好留家抗疫，希望疫情早點退去，盡快重拾多姿多彩
的校園生活。懷著依依不捨的心情寫下卸任感想，每
次各委員在家教會會議上都提出在各月份舉辦活動的

方法和建議,只可惜疫
情關係需取消。學生家
長在停課期間曾透過家
校會委員向校長提出意
見，校方都樂於接受意
見並完善地處理家長的
疑慮。祝願新一屆家教
會各委員合作愉快!為
孩子建立愉快的校園生
活，家校維持緊密良好
的關係。

委員感想

上午高班仁愛組麥天博家長 蘇麗雯（司庫）
    轉眼間，新學年又開始了！由上學年下學期到
現在，大家都受到疫情的
影響，令一切都變得不順
利，所有活動都要預備隨時
受到疫情的影響而延期甚至
取消，每件事都得有兩手準
備。還幸小朋友個個都健康
成長，希望疫情快點過去，
早日回復學校和家校合作會
的正常活動。香港人加油！

上午高班仁愛組陳紀佑，
上午高班和平組陳紀彤家長 周紫敏（總務）
    今年已經是我在家校會委員第二年了，這兩年

來，我認識了學校不同老師和家校會其他委員家長，

大家為了給孩子快樂，一起合作舉辦不同的活動，

令我覺得好像一個大家庭一

樣，也感覺自己像跟孩子一

起回校學習。

    由於今年疫情關係，很

多的活動被迫取消，但我們

家校會都每月透過視像定期

開會，跟校長，老師和其他

委員家長一起商討疫情下的

應變方案，和跟進學校有否

做好防疫措施給各位孩子安心地上學學習，令我深深

感受到大家的團結。雖然疫情還未結束，我希望新一

屆家校會委員都能夠延續團結的精神，令每位靈糧堂

的小孩可以健康快樂地成長。
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上午低班良善組顏許意家長 羅慧玲（教育）感謝天父、學校、各位家長給予我機會在家校會服侍。因着疫情：雖然看似沒有舉辦很多活動，但我們卻預備不少；
雖然很多次無奈地取消活動，但卻享受當中籌劃的過程；
雖然未能在活動中與家長們相見相識，但大家卻能健健康康、齊齊整整的繼續生活。全是恩典！

九龍靈糧堂幼稚園
第十六屆家校合作會

委員名單

畢業生甄譽森，
上午低班忍耐組甄婭希家長 熊雪兒（康樂）
    係呢一屆，的確係冇咩特別可以服務到各位家長同可愛既小

朋友，由於有社運，疫情既影響下，各個活動都被迫取消，係呢

一年大家都需要時間適應，雖然我地活動被取消，但我地家教會

仍然有開會去商討一些活動俾家長們同同學們有咩可以參加。

    今年係特別既一年，大家都好努力。多謝各位既支持同信

任，希望疫情快快過去，好好享受校園生活。

上午高班和平組何祉霖家長 林穎思（聯絡）
    很感恩，能夠成為第十六屆家校合作會委員的一份子，雖然疫情令活動未能如期舉
行，但透過每次開會，增加我們與學校的溝通、了解，亦更清楚每個活動運作、目的、
理念，一起商討、參與，樂在其中，謝謝大家給予難得的機會，讓我深深感受幼稚園活
動的樂趣。


